

## MOTS DU PRESIDENT

Bonjour à toutes et tous,

J'ai eu l'occasion depuis le début de l'année 2024 de visiter plusieurs concours organisés par des sociétés AGG et aussi avec la collaboration de l'association. Je félicite toutes ces organisations et organisateurs, les bénévoles, nos juges par leurs présences assidues, les monitrices et moniteurs et surtout nos Gymnastes petits et grands accompagnés par leurs parents et familles.

J'ai constaté avec plaisir les performances gymniques de notre gymnastique Générale qui donne beaucoup d'espérance à nos prochains objectifs.

Bien des Gymnastes petits et grands qui ont participé à ces concours paraissent La future élite...de notre élite !

Je remercie les membres et personnes jointes au comité cantonal qui sont venu Visiter nos Gymnastes qui représentent la continuité de notre AGG.

Vive l'AGG

Votre président

Raymond Ducry